

## Inflación en Argentina: teorías y factores de poder

**Por: Redacción Argentina. 27/02/2021**

El Instituto de Políticas Públicas Humanizar, comienza las actividades de este año invitando a un conversatorio este viernes 26 de Febrero a las 18 HS al que han titulado: “Inflación en Argentina: teorías y factores de poder”, que contará con las disertaciones de Nicolás Pertierra y de Guillermo Sullings. Lía Méndez realizará la presentación y el encuadre desde la institución.

Con los datos inflacionarios de los últimos 2 meses en Argentina se prenden las alarmas de una posible escalada del nivel de precios general cercana al 60% (anualizada) para este 2021.

Este fenómeno que no es nuevo en Argentina, por el contrario, desde hace algunas décadas, asistimos a un permanente y creciente proceso inflacionario en nuestro país que, como efecto directo, termina reduciendo la capacidad de consumo de la población y sumergiendo a capas cada vez mayores en la exclusión, el hambre y la pobreza, nos lleva a prestar atención.

Con diversos interrogantes tales como: ¿Qué particularidad se verifica en Argentina de modo de convivir con la inflación como fenómeno naturalizado en la sociedad?  
¿Cómo se explica el proceso histórico, permanente y creciente de la inflación en Argentina en las últimas décadas?

¿Cuáles son las teorías económicas que explican el proceso inflacionario y de qué modo permiten entender lo que ocurre en este país?

¿Alcanza con estas teorías o el fenómeno inflacionario resulta más explicable por otro tipo de factores? ¿De qué manera los factores de poder, las “luchas” derivadas de los intereses de diversas facciones sociales permiten comprender y explicar la inflación?

En definitiva: el fenómeno de la inflación ¿se explica por la teoría económica, por la política o una combinación de ambas? Y, de acuerdo al análisis: ¿Qué tipo de políticas públicas colaborarían a encuadrar el proceso?

El instituto de políticas Públicas Humanizar, comienza las actividades de este año invitando a un conversatorio este viernes 26 de Febrero a las 18 HS al que han titulado: “Inflación en Argentina: teorías y factores de poder”, que contará con las disertaciones de dos economistas, Nicolás Pertierra del Centro de Estudios Económicos y Sociales Scalabrini Ortiz (CESO) y Guillermo Sullings, Economista Humanista y asesor del Instituto. Por su parte Lía Méndez realizará la presentación y el encuadre desde la institución.

La actividad se llevará a cabo por la plataforma Zoom y se podrá participar e interactuar con los expositores. Los interesados deberán confirmar su presencia al número de teléfono que figura en la imagen +54 9 1136807429 y recibirán por WhatsApp el ID y Contraseña. Qien lo desee podrá presenciar el evento en vivo por el canal de Youtube \_ Instituto Humanizar. Los organizadores invitan a activar la campanita de suscripción para recordar el evento. También, con posterioridad, la subirán a la página web humanizar.ar

[https://www.twitch.tv/videos/926997929?t=0h0m10s%2F%3Ftt\\_content%3Dtwitch\\_logo](https://www.twitch.tv/videos/926997929?t=0h0m10s%2F%3Ftt_content%3Dtwitch_logo)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Pressenza

**Fecha de creación**

2021/02/27